

Le centre universitaire Les Ecoles, à Paris

Le Centre universitaire « Les Ecoles » est un foyer qui accueille chaque année environ 25 jeunes filles, après leur bac.

03/03/2006

Situé dans le cinquième à Paris, quartier idéal pour les étudiantes, cette résidence déborde d'activité. Proposer un cadre chaleureux et humain est une des caractéristiques fondamentales des Ecoles. La maison

suit un rythme familial et chacune s'investit selon ses possibilités. Au-delà du simple logement, les Ecoles est un véritable lieu de vie où de nombreuses activités sont proposées, souvent à l'initiative des résidentes.

Outre le sport, les sorties culturelles, les activités de formation chrétienne, les étudiantes trouvent de nombreuses possibilités de bien s'adapter à Paris et au rythme des études universitaires, en bénéficiant de moyens de qualité pour travailler. La résidence organise l'intendance pour les jeunes filles afin de leur permettre de tirer le meilleur parti de leurs études. Elle fait aussi intervenir des professionnels qui viennent parler du monde du travail et partager leur expérience. Les Ecoles cherche à donner des atouts pour commencer du bon pied la vie étudiante !

Contact : lesecoles@wanadoo.fr

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/le-centre-
universitaire-les-ecoles-a-paris/](https://opusdei.org/fr-fr/article/le-centre-universitaire-les-ecoles-a-paris/)
(11/01/2026)